



# カームビラ だより

令和6年9月1日  
発行者：  
幌向第15町内会  
会長 吉田 進  
印刷・配布：総務部  
第209号

1/2

## 【 役員会ご報告 】～8月11日：第4回目のご報告です。

今回は夏祭り当日の役員会となり、7月実施の事業報告と9月敬老会に関する連絡を主なテーマとし、その後は全員で夏祭りの最終準備作業に取り掛かることと致しました。

## 【 敬老会のご案内 】～敬老の日にお待ちしております。

ご案内通り9月16日（月）開催いたします。ご案内としてはこれが最後となりますのでお忘れの無いようお願い致します。ご出席の皆様には楽しんでいただけるよう役員一同心よりお待ちしております。

## 【 班長会議日程変更のお知らせ 】～総務部より班長様へ

9月15日の班長会議は諸事情により10月13日9:30～に変更させていただき会議および消火訓練を実施する予定であります。また班長業務謝礼品をお渡しますので必ず御出席される様お願ひいたします。大変ご迷惑をおかけしますがよろしくお願ひ申し上げます。

## 【 班長様へ～町内会費2期分の集金と納金のお願い 】～会計部より

9月は町内会費2期分の集金月ですのでよろしくお願ひいたします。

会員の皆様方にも集金へのご協力のほどよろしくお願ひいたします。

また集金後は下記日時に会計部への納金をお願ひいたします。

< 記 >

◎10月13日（日）9:00～ カームビラホール事務室 会計担当へ

\*当時は班長会議も開催いたします。都合の悪い班長さんは別途会計部長と日程調整をお願いします。

## 【 夏祭りのご報告 】～実行委員会より

来場された皆様、楽しんでいただけたでしょうか？来場者（前年）は概数ではありますが  
・大人120（80）・子供50（42）合計170（122）人と前年比40%増、目標の20%増を大きく上回る結果となりました。フード、ドリンクも好評で縁日コーナーにも多くの子供さん達の笑顔が見られ綿あめ、かき氷など食べながら楽しい時間を過ごされていました。新たな試みのジャグリング、ドローニング、読み聞かせなども好評でした。前回同様課題・アイデアなど発見も多く大変有意義なイベントとなりました。またボランティアで手伝つていただいたサポーターの皆様、また協賛していただきました北ガスジェネックス（株）様、北央道路工業（株）様、綿あめ機を貸与していただいた空知信金（株）様、皆様に感謝申し上げます。

またアンケートへのご協力ありがとうございました。次回に活かしてまいります。



集会室の様子



ジャグリング



ドローンでゲーム



読み聞かせ



和室の様子



## 【 ラジオ体操のご報告 】～参加された皆さんお疲れ様でした

7月29日～8月24日の27日間：雨天中止2回ラジオ体操を無事終了しました（前年20日間：雨天中止2日）。他の日は全般的に穏やかな天気での実施でした。参加者数（前年）は延べ人数として大人1168（721）人、小学生229（114）人、幼児89（37）人となりました。今年も子供さんの参加者増を一番の目標としていましたが次に繋がる結果となつたのではと考えております。参加日数に応じ大人の皆さんと小学生には図書カード（北ガスジェネックス株協賛）を、保育園児・幼児達にはぬり絵本などでお応えいたしました。



## 【 町内をきれいにする日のご報告 】～環境衛生部より

8月18日リリパット公園、ありんこ公園の草集め・草刈りにご参加くださいありがとうございました。暑い日が続くなかった最後の作業を無事終えることができました。今年参加延人数（前年）は5日間で286（296）人、1日平均57.2（59.2）人となりました。

新たに参加していただいた方も見られ大変うれしく感じておりますが、必要数にはまだまだ足りない状況で昨年同様に手が回らない箇所も多くみられた1年でした。当事業の今後についても真剣に考える必要がありますので今後も市側と協議を続けながら対応してまいります。

\*コーウ商会による金属廃品の回収～9月21日（土）

\*カームビラサロンのお知らせ～9月28日（土）9:00～12:00 実施します。

•無料で麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等を楽しみください。•健康ポイント対象です。

\*リサイクル回収金のご報告

◎7月入金分：¥25,704、累計：¥125,177 ご協力ありがとうございます。

## 【 お誕生のお知らせ 】～新しい命誕生のお知らせ

3月16日 11班 長谷部忠様方 神山ご夫妻に次男  
神山趣深「かみやま しゅみ」君が誕生されました。

心よりお祝い申し上げます。 おめでとうございます！

趣味君はラジオ体操にも乳母車にて参加されていました。



## 《編集後記》

「町内をきれいにする日」「夏祭り」「ラジオ体操」各事業を皆さんのご協力により無事終了することができました。ありがとうございました。特に夏祭りは来場者が昨年を大きく上回りサポートの皆さんと共に忙しくとも楽しい時間を過ごすことが出来ました。「きれいな町、住みやすい町、安全の町」を目指すためにも今後も会員の皆様の力をお借りして各事業に取り組んで参りますので今後も町内会活動に対してご協力ご理解のほどよろしくお願ひ申し上げます。